

Prêles Times

Donnerstag, 7 Oktober 2016

Wetter:



Am Morgen waren alle Stühle in der Halle gewesen und wir mussten sie wieder heraufholen. Dann kam eine griechische Göttin Namens Helena zu uns. Dann haben wir am Morgen olympische Spiele veranstaltet. Es gab verschiedene Disziplinen. Nach dem ersten Teil hatten wir eine Pause mit Mittagessen. Da gab es Plätzli, Nudeln und weisser Broccoliauflauf. Nach dem Essen gab es die zweite Runde der olympischen Spiele. Zum Abschluss gab es noch einen Stafettenlauf durchs Dorf. Am Abend gab es griechisches Essen Namens Mousaka. Na dem Essen und den Ämtli hatten wir noch ca. 1 Stunde Freizeit. Es gongte dann wieder und wir mussten zu den Tischen kommen und es gab die Rangverkündigung wer bei welcher Disziplinen gewonnen hatte und die Gesamtrangliste. Gewonnen haben die Gummibären-Bande. Anschliessend machten wir direkt die Schlussrunde, weil wir früh ins Bett mussten, da es am nächsten Tag (heute) ein Überraschungsprogramm gab, wo wir früh aufstehen mussten. Das Wetter war sehr schön aber Kalt, weil ein sehr kalter Wind ging.

Team Heugümpper